Annonces paroissiales de Saint-Avé & Meucon Du samedi 17 au dimanche 25 août 2024

20ème DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE ANNÉE B - Vert

<u>Samedi 17 août</u>: En 1898, fondation de l'abbaye Saint Michel de Kergonan.

18 h 00 : Messe à l'église Sainte Marie Madeleine, à Meucon pour la béatitude éternelle de Rose Marie KANNOGLOU dont les obsèques ont eu lieu hier en notre église.

Dimanche 18 août

11 h 00: Messe à l'église Saint Gervais et Saint Protais, à Saint-Avé, pour la béatitude éternelle de Rémy GABILLET, Andrée LE DUFF, André LE MAUX, Joël DAVID, Geneviève TANGUY, Georges ROY et Béatrice JAFFRÉZO, Geneviève GUÉGAN, Véronique SEILLER, René BERTHO et sa famille LAHELLEC-MARIVIN.

Prions aussi pour Anne-Marie LE BIHAN dont les obsèques ont eu lieu mercredi en notre église.

<u>Lundi 19 août</u>: Blanc, **Saint Jean Eudes**, prêtre, fondateur des Eudistes (et du Grand Séminaire de Rennes);

<u>Mardi 20 août</u>: Blanc, **Saint Bernard**, abbé cistercien de Clairvaux, docteur de l'Église. **Mémoire**

Mercredi 21 août: Blanc, Saint Pie X, pape. Mémoire

<u>Jeudi 22 août</u>: Blanc, **la Vierge Marie, reine. Mémoire** instituée en 1954 par le Pape Pie XII.

<u>17 h 45</u>: Chapelet-Adoration + Confessions à 18 h 15 et **Messe à 19 h 00** à l'éqlise Saint Gervais et Saint Protais à Saint-Avé.

<u>Vendredi 23 août</u>: Blanc, **Sainte Rose de Lima**, vierge, tertiaire dominicaine.

21ème DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE ANNÉE B - Vert

Samedi 24 août

Rouge, Saint Barthélémy (Nathanaël), Apôtre, Fête.

Pardon de Saint-Barthélemy à Meucon.

18 h 00 : Messe à la chapelle de Cranuhac pour la béatitude éternelle de Joseph CORIGNET, Jean ÉHANNO.

<u>Dimanche 25 août Blanc, Saint Louis, roi de France (Louis iX)</u>
<u>11 h 00</u>: Messe à l'église Saint Gervais et Saint Protais, à Saint-Avé, pour la béatitude éternelle d'Anne-Marie et Jean-Baptiste GRANDIN.

Baptême d'Anaé JOUANNIC

Autres informations:

- 1--Ouverture de la chapelle Saint Michel tous les dimanches d'août de 15 h 00 à 18 h 00.
- 2- Le Père Pierre LE BACHELIER, que beaucoup d'entre nous ont bien connu, est entré dans la maison du Seigneur, dans la nuit de lundi à mardi dernier

Ayant fait le choix du don de son corps à la science, une messe sera célébrée à Plaudren, à une date ultérieure.

Le Père LE BACHELIER a beaucoup donné pour notre paroisse, nous le confions à nos prières.